

Badener Limmatpromenade: Die Bauarbeiten sind gestartet



Gestern Montag sind die Sanierungsarbeiten der Badener Limmatpromenade gestartet. Ein Bagger begann in der Nähe der Kronengasse mit dem Abbruch. Die Bauarbeiten werden rund ein Jahr dauern. Anfang 2023 hatte der Einwohnerrat den Baukredit von 2,5 Millionen Franken sowie jährlich wiederkehrende Kosten von 78 000 Franken bewilligt. Die Promenade wird während der Arbeiten zu Fuss passierbar sein. Einzig vom 1. Juli bis 15. August wird ein Abschnitt im Bereich des Tränenbrunnelis gesperrt.

Bild: pkr

Neuer Termin für «Gmeind»

Fislisbach Die Gemeindeversammlung am Mittwoch, 19. Juni, findet ab 19.30 Uhr statt. Ursprünglich war der Start um 20.15 Uhr vorgesehen gewesen.

Grund für die Verschiebung nach vorne: Am gleichen Abend findet an der Fussball-Euro die Partie Schweiz-Schottland statt (Anpfiff: 21 Uhr). (az)

Leserbrief

Mögliche Lösungen gegen Ärztemangel

«Hier ist der Hausärztemangel drastisch»

Ausgabe vom 28. März

Hausärzte und Hausärztinnen sind wesentlich an einer kosteneffizienten Gesundheitsversorgung beteiligt. Der Kanton Aargau hat seit vielen Jahren ein schwerwiegendes Problem mit dem Hausärztemangel. Welche möglichen Lösungen könnten dazu beitragen, dass diese Misere behoben werden kann? Junge, angehende Ärztinnen und Ärzte sollten während des Studiums rechtzeitig einen Einblick in den Beruf der Hausarztmedizin erhalten. Bestehende Grundversorgerpraxen sollten deshalb folgende Aussage der Universität Basel ernsthaft prüfen: «Wir suchen immer

wieder motivierte Hausärztinnen und Hausärzte für diverse Tätigkeiten in der Lehre, die das tollste Fach der Medizin unseren Studierenden weitervermitteln». Als Tutoren haben Sie die Chance, im Kanton Aargau einen wichtigen Beitrag zur Milderung dieser Situation zu leisten. Eine weitere im Text erwähnte Massnahme wäre die direkte Abgabe von Medikamenten, die in den meisten Kantonen der Deutschschweiz etabliert ist und von der dortigen Bevölkerung geschätzt wird. Auch sollte jede Gemeinde sich verstärkt darum bemühen, ihrem Auftrag einer optimalen Gesundheitsversorgung ihrer Bevölkerung gerecht zu werden. Auch ein höherer Taxpunkt und der gewaltige administrative Aufwand sind Punkte, die ernsthaft diskutiert werden müssen.

Rudolf Wartmann, Wettingen

ANZEIGE

«Ganzheitlicher Service ohne Wartezeiten.»

Dr. Hans Jürg Engel – TopPharm Rathaus Apotheke

akb.ch/kmu

Am richtigen Ort.ch

Aargauische Kantonalbank